

## Holzbaubetrieb aus Steinen ausgezeichnet

Die Schmidlin Holzbau AG erhält das Qualitätslabel von Holzbau Plus.

14.09.2024

Die Schmidlin Holzbau AG aus Steinen wird mit dem Qualitätslabel Holzbau Plus ausgezeichnet. Der Familienbetrieb in zweiter Generation baut seit über 40 Jahren mit Holz. Das rund 80-köpfige Team realisiert Holzbau-Projekte für Private, Architekten, Holzbauplaner und Generalunternehmer. «Der Erhalt des Labels freut uns. Wir pflegen eine offene Kommunikation und eine Kultur, die geprägt ist von einem Miteinander auf Augenhöhe. Das Label bestätigt dies», sagt Reto Schilter, Bereichsleiter Holzbau bei der Schmidlin Holzbau AG.

Mit dem Label werden Unternehmen zertifiziert, die aktiv eine mitarbeiterorientierte Unternehmenskultur pflegen, die über die grundlegenden Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrages Holzbau hinausgeht. Das Label fördert eine nachhaltige Entwicklung der Betriebe und leistet einen wesentlichen Beitrag zur Wettbewerbsfähigkeit und Beschäftigungssicherung.

Achtzehn Schweizer Holzbaubetriebe, die das Label bereits tragen, durchliefen eine erfolgreiche Rezertifizierung und sicherten sich das Label für eine weitere Nutzungsperiode, darunter auch die Strüby Holzbau AG, Seewen. (pd)

Bitte beachten Sie unsere Richtlinien, die Kommentare werden von uns moderiert.

Zu diesem Thema wurden noch keine Kommentare geschrieben.

Zur Kommentarábgabe müssen Sie bitte Ihre Daten vervollständigen.



**Erfolgreiche Zertifizierung:** Fránki Knüsel (von links), Daniela Reichlin, Martha Gisler und Thomas Schmidlin von der Schmidlin Holzbau AG nehmen den Award entgegen. Bild: PD